

Más cerca de Dios

SÁBADO  
**15**  
 ABRIL

## “Día del colporteur”

Propósito: Agradecer a Dios por la obra de los colportores en nuestra iglesia.

Por:  
 Unión Mexicana Interoceánica/  
 Énfasis en Publicaciones

**SERVICIO DE CANTO**  
**8:45 – 9:00**

**A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL**  
**9:00 – 9:30**

1. Bienvenida
2. Himno de alabanza
3. Lectura bíblica
4. Oración de rodillas
5. Nuevo horizonte
6. Himno de alabanza
7. Misionero mundial
8. Informe del secretario (Tabla comparativa)

**B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO**  
**9:30 – 10:45**

- |             |  |
|-------------|--|
| 9:30-9:40   | Confraternización y registro de la tarjeta |
| 9:40-10:10  | Repaso de la lección                       |
| 10:10-10:20 | Actividad en el Grupo Pequeño:             |
| 10:20-10:35 | Capacitación “Primero la Misión”           |
| 10:35-10:45 | Crecimiento Integral                       |

**C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL**  
**10:45-10:50**

Clausura

### Sugerencia

- Si en su iglesia hay colportores, invitarlos a sentarse en la parte de enfrente para poder felicitarlos y en un momento del programa orar por ellos.
- En el programa de este sábado hay historias de grandes colportores pueden ser leídas o relatadas en primera persona

### Servicio de canto: (8:45 – 9:00)

Himno #64 “Yo canto el poder de Dios”, #65 “El mundo es de mi Dios”

### Introducción

Este día 15 de abril, la División Interamericana lo ha designado como día del colporteur, para agradecer a Dios y reconocer la gran labor que realizan los colportores en todo el territorio de la División. En nuestra Unión Mexicana Interoceánica hay 23 grupos de colportores en los 11 campos que la componen y más de 350 colportores de línea y estudiantes que distribuyen una gran cantidad de libros cada año llevando el mensaje a través de las publicaciones. Los colportores, son los escogidos para realizar esta noble y grande labor. La obra de publicaciones no fue idea del hombre; tiene fundamento bíblico y profético. Surgió en la mente de Dios

### A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

#### Bienvenida

Jaime White.- En los registros históricos, Jaime White es muy conocido por su emprendimiento con relación a la obra de las publicaciones adventistas. Desde el comienzo, Jaime entendió que las publicaciones eran fundamentales. En 1848, con una visión de Elena White, quedó claro que los periódicos también ayudarían en este emprendimiento. En 1849, Jaime inició el primer periódico regular de los adventistas del séptimo día, The Present Truth (en la actualidad, Revista Adventista), y después fundó la casa publicadora Review and Herald. Aunque el mensaje fuera poco amable, el grupo fuera pequeño y tuvieran pocos recursos financieros, Jaime dedicó su vida a la enseñanza de este mensaje porque entendía el papel profético del adventismo. Para él, la página impresa era necesaria, pues hacía que los lectores pudieran tomarse tiempo para leer con calma y verificar si el mensaje era bíblico.

Después de salir de la visión le dije a mi esposo: “Tengo un mensaje para ti. Tienes que empezar a imprimir un pequeño periódico y enviarlo a la gente. Será pequeño al comienzo; pero a medida que la gente lo lea, te enviará medios con los cuales imprimir; y será un éxito desde el mismo principio. Se me ha mostrado que de este modesto comienzo brotarán como

raudales de luz que han de circuir el mundo”. Life Sketches of Ellen G. White, 125 (1915).

### **Himno de alabanza**

Himno #68 “Todo lo que ha creado Dios”

### **Lectura Bíblica**

¡Cuán hermosos son sobre los montes los pies del que trae alegres nuevas, del que anuncia la paz, del que trae nuevas del bien, del que publica salvación, del que dice a Sion: Tu Dios reina! Isaías 52:7

**Oración de rodillas:** Si el colportor anda con Dios, si pide en oración sabiduría celestial para hacer el bien y solamente el bien en su labor, percibirá prestamente sus oportunidades y las necesidades de las almas con las cuales trata. Aprovechará toda oportunidad de atraerlas a Cristo. En el Espíritu de Cristo, estará listo para dirigir una palabra al cansado CE 111.

### **Nuevo horizonte**

George King.- A medida que el ministerio de publicaciones de la iglesia seguía creciendo a mediados del siglo XIX, el joven inmigrante canadiense George King desarrolló la idea de ventas por suscripciones para las publicaciones adventistas. Estaba buscando una nueva salida después de que Jaime White lo instó a explorar una carrera que fuera más allá de la función tradicional del pastor. “Jaime White le pidió que predicara un sermón y fue todo un desastre”, añade W. Hirle. “Así que inicié la obra de colportaje”. Los esfuerzos de George King de predicar de casa en casa, en vez de hacerlo desde el púlpito, tanto en los Estados Unidos como en Canadá, ayudaron a que el adventismo prosperara hasta convertirse en una denominación global. King alegaba: “Al vender estas publicaciones de salud, estoy usando sólo el ‘brazo derecho’ del mensaje. Denme el cuerpo mismo de la obra, denme libros que traten del corazón del mensaje; buenos libros de tamaño grande, bien ilustrados, bien encuadernados y estoy seguro de que podré venderlos” (c. de E., 38). Al fin, con el apoyo de los esposos White y otros, la Casa Publicadora accedió. Imprimieron 500 ejemplares de una edición del libro Daniel y Apocalipsis. Cuando todo estuvo listo, le dijeron a King: “aquí tiene los libros, ahora salga a cumplir su promesa”. King vendió el primer ejemplar ese mismo día. Dos meses después, terminó de vender todo el tiraje.

### **Himno de alabanza o canto especial**

Himno # 509 “¡Firmes! ¡Fuertes!”

### **Misionero mundial**

Salvador Marchisio.- En 1899, cuando comenzó su labor en Ciudad de México, visitó a la gente yendo de casa en casa y distribuyendo literatura en donde le era posible, leyendo la Biblia cuando se le presentaba la oportunidad, tratando a los enfermos en donde se requería y dando pláticas sobre salud.

Fue el primer misionero adventista en México. Se dio cuenta de lo difícil que era vender libros en inglés, como el Conflicto de los Siglos, sino también libros en español, porque la gente pobre no tenía dinero para comprarlos y muchos de ellos no podían leer.

Trabajó ahí vendiendo libros en español: Cristo nuestro Salvador y El camino a Cristo. Vendió cien libros El camino a Cristo en español, cincuenta de los cuales fueron quemados. Esta fue una de las más dolorosas experiencias como misionero en México.

Salvador Marchisio vendió en tiempo récord 2,500 ejemplares, aun así, sintió que no estaba llegando a la gente a la que realmente quería alcanzar entre los mexicanos y decidió ir a Battle Creek a tomar un curso de enfermería a fin de poder servirles mejor. En 1902 fue por primera vez a San Luis Potosí como colportor, enfatizando la práctica del método seguido por Cristo, a través del cual no solamente le enseñaba a la gente cómo encontrar a su Salvador, sino también cómo construir viviendas (uno de sus primeros trabajos para ganarse a la gente fue construir casas para 25 familias, poniendo incluso de su propio dinero para hacerlo).

## Informe Secretarial

### Repetición del versículo para memorización de la semana

- B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:45
- C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:45 – 10:50

### Himno final

<https://www.youtube.com/watch?v=gvQsnN99zKY> Link para reproducción del canto

**Conclusión:** La obra del colporteur es de gran bendición para la iglesia, Dios ha guiado a través de la historia a muchos colportores que han llevado el mensaje por medio de las publicaciones.

### Oración final

Esta mañana si hay algún colporteur en su iglesia invítelo a pasar al frente y haga una oración por él y su familia y que siempre pueda permanecer en esta bendita obra.